

# "Menador", nuevo referente cultural

## - Mediterráneo - 11/02/2017

A fondo

## 'Menador', nuevo referente cultural

Castellón contará con un espacio para la cultura, la educación y la convivencia

AMPARO  
Marco\*



El próximo 24 de febrero la ciudad de Castellón vivirá un acontecimiento histórico: la inauguración del edificio Menador, un nuevo contenedor cultural que se va a convertir en un referente para nuestra ciudad y para toda la provincia. La colaboración del Ayuntamiento de Castellón y la Universitat Jaume I ha hecho posible la transformación de un edificio vacío, que hasta el 2006 albergó la delegación de Hacienda en la céntrica plaza Huerto Sogueros, en el Menador, un espacio para la cultura, la educación, la juventud y la convivencia.

La elección del término menador hace referencia a la figura del niño que ayudaba al artesano que fabricaba hilos con las fibras de cáñamo rastrillado. El menador se encargaba de hacer girar la rueda favoreciendo la formación del cabo. Con este nombre hemos querido homenajear a esta figura, que ya está presente en la plaza Huerto Sogueros en otras esculturas, y poner en valor la industria del cáñamo que tuvo su apogeo en el siglo XVIII y fue clave para el desarrollo de nuestra ciudad. Pero en este caso, este nombre también tiene

un significado simbólico, porque con este menador, Ayuntamiento y UJI queremos hacer girar otra rueda, la rueda de la cultura, ofreciendo un espacio singular que enriquecerá la variada oferta cultural que ya tiene nuestra ciudad.



**Este nuevo equipamiento es un símbolo, un ejemplo de colaboración y entendimiento entre las diferentes instituciones por el bien de la ciudad**

Este nuevo equipamiento no es solo una infraestructura más, es un símbolo, es un ejemplo de colaboración y entendimiento entre instituciones por el bien de la ciudad. Gracias a una inversión conjunta de más 4 millones de euros, este edificio albergará, por parte del ayuntamiento, dependencias de Cultura, Educación, Normalización Lingüística, Juventud y diferentes entidades de carácter cultural. Y por parte de la UJI, habrá una sala de exposiciones; aulas de formación; un aula del Centro de Autoaprendizaje de Lenguas (CAL) y una biblioteca digital. En definitiva, un gran contenedor cultural, dotado de las últimas tecnologías, que contará con una programación propia de la que podrá disfrutar toda la sociedad de Castellón.

El día 24 de febrero, la Jaume I finalizará los actos oficiales de celebración de su 25 aniversario con la inauguración de este edificio y la entrega de su medalla de oro a la Generalitat valenciana. Se cierra así un círculo que se inició hace un año cuando la UJI comenzaba esta conmemoración y distinguía con su máximo galardón al Ayuntamiento de Castellón. En aquel acto manifesté nuestro compromiso solemne con la Universidad, un compromiso que hoy está más vigente que nunca: «Vamos unidos y vamos por el buen camino». ≡

\*Alcaldesa de Castellón